Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 287 m2
Référence 67-89
Prix 750 000 €

Uzes
Maison a vendre (30700

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située sur les hauteurs d’un village prisé et recherché de la région, cette propriété
offre de beaux volumes et une luminosité hors du commun.De plain-pied, coté
piscine, le large hall d’entrée dessert I'ensemble de réception traversant. Le salon
ainsi que la cuisine équipée et aménagée avec espace salle a manger ouvrent par
de larges baies vitrées sur la terrasse confortable offrant des vues uniques sur la
campagne environnante, les toits du vieux village ainsi que le Mont Aigoual en toile
de fond. Plusieurs espaces sont organisés sur la terrasse (salle a manger et salon

dété).La ...

Located on the heights of a popular and sought-after village in the region, this
property offers beautiful volumes and extraordinary brightness.On one level, on the
pool side, the large entrance hall serves the reception area. The living room as well
as the equipped and fitted kitchen with dining area open through large bay
windows onto the comfortable terrace offering unique views of the surrounding
countryside, the roofs of the old village as well as Mont Aigoual in the background.
Several spaces are organized on the terrace (dining room and summer lounge). The

library opening onto the ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER
10 Avenue de la Libération - 30700 UZES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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